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Résumé :

A travers ce travail nous avons effectué une recherche bibliographique sur la valorisation des eaux usées
épurées.

En premier lieu, nous avons fait un aper¢u général sur les eaux usées et leurs épurations, et puis nous
avons présenté la zone d’étude dont on a travaillé « La Plaine de la Mitidja », et sa situation actuelle en eaux
usees. Apres, une recherche a été faite pour présenter l’état de la réutilisation des eaux usées épurées au niveau
de la zone d’étude ainsi que des techniques et propositions pour la valorisation de ces derniers. A la fin nous
avons pris la technique de la « Recharge Artificielle des Nappes » avec les eaux usées traitées comme solution
pour reéutiliser cette ressource négligée, préserver les ressources souterraines et faire face au phénomene de

Uintrusion marine.

Mots clés : Eaux usées_Réutilisation des eaux usées épurées, Mitidja, Recharge artificielle des Nappes,

Intrusion marine.
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Abstract :

Through this work we have carried out bibliographical research on the valorization of purified
wastewater.

After a general overview done on the wastewater and its treatment, we present « The Matija Plain » as
our field of study given its current wastewater situation, a research is conducted to present the state of the
reusable treated wastewater at the level of the study area as well as techniques and proposals that valorizes it, by
the end of the research , we adopted the technique of the «Artificial groundwater recharge » along with the
treated wastewater as a solution to reuse this neglected resource, to also save the underground resources and to
face the phenomenon of the marine intrusion

Key words: Wastewater, Reuse of treated wastewater, Mitidja, Artificial groundwater recharge, Marine

intrusion.




